
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2022/00010            DEL  12/04/2022 

 

OGGETTO :    INDIRIZZO PER L'ISTITUZIONE DI UNA BORSA DI STUDIO 

DENOMINATA "IL QUINTO MUNICIPIO PER LA MUSICA" 

 

L’anno duemilaventidue il giorno 12 del mese di aprile, alle ore 16:00 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 BRANDI DOTT. VINCENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 CHIEPPA  Nicola SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 

2 DE BENEDICTIS Sig. Antonietta NO  8 PISCOPO Sig. Michele SI 

3 DE GENNARO Sig. Nicola SI  9 RIZZO  Cesare SI 

4 DE STASIO Sig. Antonio SI  10 VALERIO Dott. Teresa SI 



 

5 LAPENNA  Alessando SI     

6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Antonietta De Benedictis  

 



 

Oggetto: Indirizzo per l’istituzione di una borsa di studio denominata “il Quinto Municipio per la musica”  

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

La sensibilizzazione culturale degli strati più sensibili della cittadinanza è uno degli obiettivi che 

l’amministrazione municipale si è prefissa con le sue linee programmatiche delineate con la 

deliberazione n. 2020/00005 . 

La cultura musicale , in particolare, è molto sentita dalla nostra cittadinanza sia come musica 

popolare che come musica colta, trovando sintesi nel fenomeno delle bande rappresentative di 

ciascun paese, che è una specificità pugliese. 

Nel 2021 tale azione promozionale è stata portata avanti con il ciclo di manifestazioni “Municipi 

Sonori”, in collaborazione con l’orchestra del teatro Petruzzelli, nell’anno 2022 il target sono i 

giovani ed i giovanissimi le loro capacità e la loro creatività musicale.  

A questo  proposito la 1^ commissione consiliare permanente ha proposto l’istituzione di una 

borsa di studio per giovani musicisti del territorio per promuoverne e stimolarne il talento in 

particolare  dando degli indirizzi per l’indizione di un avviso pubblico con criteri selettivi atti a 

premiare i più meritevoli. 

In questo modo l’Amministrazione punta l’attenzione sulla promozione culturale giovanile, spesso 

colpevolmente trascurata negli ultime decenni . 

VISTO il verbale della seduta della I Commissione dell’ 08/11/2021;  

VISTO il verbale della seduta della I Commissione del 23/12/202c 

VISTO il verbale della seduta della I Commissione del 17/01/2022; 

VISTO il verbale della seduta della I Commissione del 16/02/2022. 

VISTE le norme e le disposizioni richiamate in narrativa; 

VISTO il d.lgs. n. 267/2000 . 

VISTO l’art. 12 della L. 241/1990. 

VISTO l’art. 55 del vigente Reg.to sul Decentramento Amministrativo Istitutivi dei Municipi; 

DELIBERA 

Per le motivazioni in precedenza espresse che qui si danno come integralmente riportate 

ESPRIMERE L’INDIRIZZO MIRATO: 

 all’istituzione di una borsa di studio denominata “il Quinto Municipio per la musica”; 



 

 all’assegnazione di tale borsa di studio a mezzo di un avviso pubblico selettivo 

informato a queste linee guida di primalità :  

1. numero di anni frequenza della scuola di  musica o presso maestro di musica 

debitamente documentati; 

2. eventuale iscrizione al conservatorio ; 

3. numero di  partecipazioni ad eventi musicali in presenza; 

4. età anagrafica di chi propone l’istanza al fine incentivare i più piccoli; 

5. capacità di suonare più strumenti musicali da parte di chi propone  l’istanza. 

FARE CARICO  alla Direzione del Municipio V di provvedere alla procedura di avviso pubblico per 

l’affidamento dei contributi previsti dal Regolamento per l’erogazione di contributi in materia 

attività di spettacolo e di culturali secondo lo schema ivi riportato . 

 



 

 

Con n.10 vot i  favorevol i  (  Brandi ,  Rizzo, Chieppa, De Gennaro,  

Lomoro, Noviel lo,  de Stasio,  Lapenna, Piscopo, Valer io )  nr.  1 

assente  (  De Benedict is  )  

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 

del TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Con n .10 vot i  favorevo l i  (  Brand i ,  R izzo ,  Ch ieppa,  De  Gennaro ,  Lomoro ,  Nov ie l lo ,  de  S tas io ,  

Lapenna,  P i scopo,  Va le r io  )  ,  n r .  1  assente  (  De Bened ic t i s )   

 

 

 

 

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : --- 

--- 

Bari, --- 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Nicola Ferrara) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



 

 

1. Istituzione Borsa di Studio 5 Municipio per la musica.  

 

Presidente 

Passiamo al secondo Punto all’Ordine del Giorno, è una delibera 

di indirizzo. “La sensibilizzazione culturale degli strati più 

sensibili della cittadinanza è uno degli obiettivi che 

l’amministrazione municipale si è prefissa con le sue linee 

programmatiche delineate con la deliberazione 2020 n. 5. La 

cultura musicale in particolare è stata sentita dalla nostra 

cittadinanza sia come musica popolare che come musica colta, 

trovando sintesi nel fenomeno delle bande rappresentative di 

ciascun paese che è una specificità pugliese. Nel 2021 tale 

azione promozionale è stata portata avanti con il ciclo di 

manifestazioni Municipi sonori in collaborazione con 

l’orchestra del Teatro Petruzzelli, nell’anno 2022 il target 

sono i giovani e i giovanissimi, le loro capacità e la loro 

creatività musicale. A questo proposito la Prima Commissione 

consiliare permanente ha proposto l’istituzione di una borsa di 

studio per giovani musicisti del territorio per promuoverne e 

stimolare il talento e in particolare dando degli indirizzi per 

l’indizione di un avviso pubblico con criteri selettivi atti a 

premiare i più meritevoli. In questo modo l’amministrazione 

punta l’attenzione sulla promozione culturale giovanile spesso 

colpevolmente trascurata negli ultimi decenni”. Ci sono stati 

una serie di verbali della Prima Commissione Consiliare, per 

cui invito il Presidente della Prima Commissione a esporre 



 

quanto ritiene in merito all’indirizzo mirato della delibera. 

Prego, Consigliere Lomoro. 

 

Consigliere Lomoro 

Buonasera a tutti. Lomoro. Diciamo che il Presidente è stato 

abbastanza esaustivo nel presentare quello che aveva detto 

prima rispetto al problema di una borsa di studio per i giovani 

musicisti. Io voglio porre l’attenzione innanzitutto alla 

Commissione perché la Commissione è stata lei anche promotrice 

di questo dato, anche perché conoscendo bene il territorio 

abbiamo vissuto insieme circa due o tre verbali perché prima 

ancora di fare le linee di indirizzo del 2020, la Commissione 

aveva posto un problema che sulle attività culturali e sulle 

attività musicali ci fosse proprio un’attività che si parlasse 

di questi giovani talenti che stanno nel 5 Municipio. Giacché 

la Commissione poi per vari Consiglieri ha conosciuto questi 

giovani talenti, quindi è stata per noi una cosa nuova quando 

abbiamo fatto questo tipo di discorso dell’attività che è 

partita il 28 ottobre… o il 28 – 29 novembre, in cui hanno 

partecipato sette giovani del 5 Municipio, ma giovani di un 

certo talento, cioè giovani realmente diplomati alla scuola, 

giovani che avevano già avuto anche sensazioni rispetto… In 

quella occasione c’è stato da parte del Presidente questo tipo 

di intervento, in cui rivolgendosi al pubblico che era 

abbastanza numeroso aveva posto un problema, se era possibile 

da parte della Commissione vedere e verificare se c’era questa 

opportunità. La Commissione ha preso atto di questa proposta, 



 

quindi ha fatto tutto quello che era possibile fare in questo 

senso qua. È logico che a partire da questo momento, nel 

momento in cui il Consiglio approverà questa delibera ci 

saranno alcuni passaggi amministrativi anche da un punto di 

vista del Direttore per vedere il modo, come fare per portare a 

termine questa bella iniziativa che la Commissione ha portato 

avanti. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie, Consigliere. Voglio soltanto dire che verrà dato 

mandato come diceva il Consigliere Lomoro al Direttore del 

Municipio. Noi qui esprimiamo l’indirizzo ad istituire la borsa 

di studio e diamo dei parametri che poi verranno tradotti dal 

Direttore in avviso pubblico, nel senso che diamo come 

indicazioni il numero di anni di frequenza della scuola di 

musica o presso maestri di musica privati debitamente 

documentati, l’eventuale iscrizione al Conservatorio, il numero 

di partecipazioni a eventi musicali, l’età anagrafica di chi 

propone l’istanza al fine anche di incentivare i più piccoli e 

le capacità di utilizzare più strumenti musicali da parte di 

chi propone l’istanza. Ci sono interventi? Prego, Consigliera. 

 

Consigliera Noviello 

Noviello, Partito Democratico. Con la Commissione abbiamo 

deciso anche su iniziativa del Presidente di istituire questa 

borsa di studio non solo per gli eventi che ci sono stati, ma 

anche perché quando si tratta di passione che diventa non solo 



 

da un punto di vista dilettantistico, ma professionale di 

quella che è la musica, stiamo entrando in un ambiente anche 

abbastanza oneroso per le famiglie. Quindi noi ci auguriamo che 

questo sia sicuramente un piccolo contributo, ma certamente che 

possa essere d’aiuto per tutti coloro talentuosi che 

intraprendono questo tipo di percorso che ovviamente per le 

famiglie non è affatto facile. Con la Commissione avevamo anche 

proposto l’intitolazione di questa borsa di studio che qualora 

si dovesse ripetere e dovesse diventare una tradizione, una 

prassi e dovesse andare tutto in maniera lineare, potremmo 

certamente riprendere quella proposta che è stata fatta in 

Commissione e che potremmo magari ufficializzare più avanti. 

Grazie. 

 

Presidente 

Grazie, Consigliera. Ci sono ulteriori interventi? Vi devo 

anche dire che ovviamente il contributo che verrà stanziato per 

la borsa di studio al momento si ipotizza di prelevarlo dalle 

attività culturali, quindi dal fondo che noi abbiamo a 

disposizione per la cultura. Poi ovviamente se dovessimo 

riuscire ad attingere ad ulteriori fondi grazie alle erogazioni 

che verranno fatte attraverso il Bilancio, ovviamente eviteremo 

di prenderlo dai fondi culturali e utilizzeremo magari i fondi 

aggiuntivi che ci verranno messi a disposizione. Prego, 

Direttore.  

Direttore 

Procedo alla chiama per il voto. 



 

Presidente Vincenzo Brandi, favorevole.  

Consigliere Cesare Rizzo, favorevole. 

Consigliere Nicola Chieppa, favorevole.  

Consigliere Nicola De Gennaro, favorevole. 

Consigliere Vincenzo Lomoro, favorevole. 

Consigliere Angela Noviello, favorevole. 

Consigliere Antonio De Stasio, favorevole. 

Consigliere Alessandro Francesco Lapenna, favorevole. 

Consigliere Michele Piscopo, favorevole. 

Consigliere Teresa Valerio, favorevole.  

Do atto dell’approvazione all’unanimità dei presenti della 

delibera.  

Passerei alla votazione per l’immediata esecutività. 

Presidente Vincenzo Brandi, favorevole.  

Consigliere Cesare Rizzo, favorevole. 

Consigliere Nicola Chieppa, favorevole.  

Consigliere Nicola De Gennaro, favorevole. 

Consigliere Vincenzo Lomoro, favorevole. 

Consigliere Angela Noviello, favorevole. 

Consigliere Antonio De Stasio, favorevole. 

Consigliere Alessandro Francesco Lapenna, favorevole. 

Consigliere Michele Piscopo, favorevole. 

Consigliere Teresa Valerio, favorevole.  

Do atto dell’unanimità anche sull’immediata esecutività della 

delibera.     
 

 



 

 
 

 
 
 
          
 
 

 
    
  

 
 
 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Vincenzo Brandi 

 IL DIRIGENTE 

F.to Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

26/07/2022 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 26/07/2022 

 Il Segretario verbalizzante 

Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 26/07/2022 al 09/08/2022. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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